けやきっ子だより

都城市立梅北小学校 令和2年4月14日(火) 第2号 文責 横山真一



ピカピカの1年生!

4月10日(金)は、入学式でした。天気もよく、桜の花もきれいに咲き、新1年生は、少し緊張しながらも22名全員が元気に梅北小に来てくれました。

体育館での入学式では、担任の先生から名前を呼ばれたときの返事も元気がよく、式での態度も立派でした。1年生は一日一日ですごく成長しますので、楽しみにしてください。1年生の成長のために、全職員で一致団結し、2年生から6年生の児童と共に温かく見守っていきます。1年生の保護者の皆様、ご協力とご理解の程よろしくお願いします。

7日から入学式へ向けて6年生が中心となり、体育館や教室をきれいにしたり、プランターを運んだり自主的に動いてくれました。最上級生としての自覚と責任感があり、頼もしく感じています。6年生はもちろん2年生から5年生の成長も楽しみです。



【入学式の準備:6年生】



【入学式:新1年生22名】

始業式で、児童に伝えたこと

あいさつ・やさしさ

- ① あいさつ宮崎県1位をめざそう! 令和元年度よりも「明るく元気なあいさつをみんなでして、あいさつでは、 どの学校にも負けない梅北小にしましょう。」
- ② 自分がされていやなことは、絶対にしない! 「心のやさしい、思いやりのある人になりましょう。」
 - ※ 上の2つは、6年間の小学校生活でしっかりと身につけてほしいものです。
 - ※ 家庭でも、「あいさつ・やさしさ」について児童に話をしてください。

4月13日(月) PTA 役員会での話合い結果報告

新型コロナウイルス感染拡大防止へ向けて、PTA 活動をどうしたらよいかについて13日(月)に PTA 役員及び専門部長で話合いをもちました。話合いで出た内容と判断についてご報告します。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

5/17(日) 参観日、PTA ミニバレーボール大会、親子通学路・危険箇所点検は 中止とします。

6/7(日) 第1回奉仕作業 → 実施します。